

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0679/2023

**Toluca, Estado de México, 6 de julio de 2023**

**ELEMENTOS DE LA POLICÍA ESTATAL ASEGURAN VEHÍCULO  
APARENTEMENTE UTILIZADO EN EL ROBO DE RELOJES DE LUJO EN EL  
ESTADO DE QUERÉTARO**

- *El intercambio de información entre el C5 de dicha entidad y el territorio mexiquense, facilitaron los trabajos para el aseguramiento.*
- *Los tripulantes de la unidad fueron presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.*

Derivado del intercambio de información interinstitucional, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) aseguraron un vehículo aparentemente utilizado en el delito de robo de relojes de lujo.

El Centro de Monitoreo del estado de Querétaro se puso en contacto con personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) del territorio mexiquense, a fin de alertar sobre dicho ilícito ocurrido en la zona metropolitana de aquella entidad. De acuerdo a la información, tras lograr su cometido, los probables responsables huyeron en un vehículo de la marca Nissan, modelo Versa, color azul.

Con los datos obtenidos mediante el Sistema de Arcos Carreteros y con la utilización de cámaras de infraestructura estatal, se implementó un cerco virtual sobre la carretera Panamericana en dirección al municipio de Atlacomulco.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Momentos más tarde fue detectado un automóvil con características similares a las reportadas, por lo que de inmediato se notificó a efectivos de la SS para darle seguimiento.

Fue a la altura de la carretera Atlacomulco – Toluca, en la colonia San Cayetano Morelos, de la capital mexiquense, donde los uniformados interceptaron el automotor y mediante comandos verbales le marcaron el alto a sus tripulantes. Después de confirmar el estatus del vehículo y notificar los derechos que les confiere la ley, detuvieron a Humberto “N” y Henry “N”, este último de nacionalidad venezolana. Posteriormente fueron presentados a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.